## Crecen 10.7% exportaciones del agro (Reforma 06/08/12)

Crecen 10.7% exportaciones del agro (Reforma 06/08/12)Al primer semestre del año las exportaciones agropecuarias arrojaron un valor de 6 mil 491 millones de dólares, según datos de SagarpaPor Monserrat Bosque Cd. de México México (06 agosto 2012).- Al primer semestre del año las exportaciones agropecuarias se incrementaron 10.7 por ciento, en comparación con el mismo periodo de 2011, lo que representa un valor de 6 mil 491 millones de dólares. En tanto que las ventas agroalimentarias (incluye agropecuarias y agroindustriales) alcanzaron un valor de 12 mil 518 millones de dólares, lo que representa un crecimiento de 4.5 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior. "Con base en el dinamismo de las ventas agroalimentarias mexicanas registrado durante estos primeros seis meses de 2012, mantenemos la expectativa de superar los 23 mil millones de dólares al cierre del año", aseguró Gabriel Padilla, coordinador general de Promoción Comercial y Fomento a las Exportaciones de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa). Agregó que la buena expectativa de producción para el 2012, derivada de una situación climática más favorable, permitirá alcanzar dicho objetivo, principalmente en las ventas de productos frescos, café y cárnicos. De acuerdo con la Dependencia federal, durante junio los aumentos por producto más significativos se registraron en el ganado vacuno, con 60.5 por ciento; pepino, con 64.9 por ciento; mangos, con 60.8 por ciento; melón, sandía y papaya, con 30.4 por ciento; café crudo en grano, con 15.3 por ciento, y de pescados y moluscos, con 18.6 por ciento. Padilla puntualizó la importancia que la promoción y participación en ferias y exposiciones alimentarias fuera del País ha tenido en el incremento de las exportaciones. "Durante el primer semestre del año 719 agroempresas participaron en actividades de promoción de alimentos mexicanos en el país y el extranjero", dijo el funcionario. También señaló que en el periodo de enero a junio de 2012, los principales destinos de exportaciones de productos agroalimentarios mexicanos fueron Estados Unidos, Japón y Canadá, mientras que otros como la Unión Europea tuvieron una contracción. Por su parte, Ernesto Fernández Arias, Subsecretario de Alimentación y Competitividad de la Sagarpa, señaló que se enviaron al extranjero 6 mil millones en productos agroindustriales y 6 mil 492 millones de dólares en agropecuarios. Tan sólo durante junio de 2012, las ventas agroalimentarias internacionales ascendieron a mil 914 millones de dólares, de los cuales, 984 millones correspondieron a productos agroindustriales y 930 millones a agropecuarios. En 2011 las exportaciones agroalimentarias mexicanas presentaron un crecimiento de más del 21 por ciento, al registrar ventas al exterior por más de 22 mil 200 millones de dólares, comparados con los 18 mil 293 millones de dólares que registró el sector en 2010. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo